



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Austropop-Konzert: WIR4 - Originalband von A3

Die Legende ist zurück! Die Originalband von AUSTRIA 3 – bekannt als WIR4 hat den Spaß und die Lebensfreude des Austropops mit im Gepäck. Bei diesem Konzert gibt es die unvergesslichen Hits wie „Zwickt's mi, i man, i tram“, „Da Hofs“, „Für immer Jung“, „Jö Schau“ oder „I am from Austria“ live auf der Bühne!

WIR4, das sind Ulli Bäer, Gary Lux, Harald Fendrich und Harry Stampfer. Sie waren und sind als Produzenten, Texter, Musiker, Arrangeure oder Frontmen an vielen Liedern der modernen österreichischen Musik beteiligt. Von Falco bis Ludwig Hirsch, von Georg Danzer bis Wolfgang Ambros, bis hin zur legendären Band Austria 3 (A3) hinterlassen sie ihre musikalischen Spuren.

Termin:

- Freitag, 14. April, 19.30 Uhr
- Kulturhaus Knittelfeld, Großer Saal

Karten:

- Kulturamt Knittelfeld, Gaaler Straße 4
- Tel.: +43 3512 86621
- Mail: kulturamt@knittelfeld.gv.at und bald bei allen Ö-Ticket-Vorverkaufsstellen sowie unter <https://www.oeticket.com>.

